
 

 

 

生徒会交代のあいさつ 

生徒会長  

一年間、生徒会活動にご協力いただきありがとうございました。 

不安でいっぱいのスタートでしたが、自分なりに前年の一年間を生かして活動が出来て

いたのではないかと思います。ここまでやってくることが出来たのもすべて先生方、生徒

会メンバーそして生徒の皆さんの支えがあったからです。これまでたくさんの行事を運営

してきた中で、私自身最も印象に残っているのが昨年度の予綫会です。「これまでやったこ

とのないスケールでやってみたい」と思い、そこで思いついたのが、学校の校舎を使った

全校でのかくれんぼでした。あれは少人数だからこそ出来たことだと思っています。 

これまで少人数が故に出来ないことも多くありましたが、行事のたびに皆さんが団結

し、一つになって取り組んでいたので、一つ一つの行事がとてもいいものになっていたと

思います。色々と至らないことも多くあったと思いますが、一年間ありがとうございまし

た。 

 

生徒会副会長  

私は、生徒会に入って様々な経験をして行く上で多くのことを学び成長することができ

ました。生徒会に入る前までは、自分の意見を発表したり人前で話をしたりすることがあ

まり得意ではありませんでした。しかし、生徒会に入ってから段々と、自分の意見を発表

することができるようになりより良い委員会にしていくことができました。 

最初は、わからないことだらけで不安も多くありましたが、3人で色々な意見を出し合

い試行錯誤していく中で大きなものを得ることができました。 

生徒会に入って学んだことやできなかったことを、今後の委員会や学校生活に生かして

いきたいです。一年間ありがとうございました。 

 

生徒会役員  

この１年間、私は生徒会本部役員として活動をしました。最初の頃は自分が六合中を引

っ張っていけるか心配でしたが、蒼空さん、優さん、そして先生方と協力し合いながら活

動したことで、そのような心配はなくなりました。とても良いメンバーで生徒会本部役員

の活動ができたと思っています。 

 次は私達新生徒会本部役員が六合中を引っ張る番です。今までの活動の課題点を生か

し、みんなが六合中にいて良かったと思えるような学校にしていきたいと思います。１年

間本当にありがとうございました。 
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